

## La Fundación Fliedner recibe el Premio Ciudadanos

Escrito por Fundación Federico Fliedner  
Viernes, 15 de Diciembre de 2017 18:40

---



(MADRID, 13/12/2017) La Fundación Federico Fliedner ha recibido uno de los premios adjudicados en la **Gala Fin de Año de los Premios Ciudadanos**, unos galardones que han celebrado su XXI aniversario en el emblemático Salón de Actos del **Ateneo de Madrid**

En una gala dedicada a reflexionar sobre una “**Sociedad en Valores**”, las entidades premiadas, entre las que están la

[Fundación Goethe](#)

, la

[Fundación Masnatur](#)

o el

[Ayuntamiento de Vélez-Málaga](#)

, han sido reconocidas por la labor que desarrollan en diversas áreas como la **salud, la cultura, la discapacidad y la educación**

## La Fundación Fliedner recibe el Premio Ciudadanos

Escrito por Fundación Federico Fliedner  
Viernes, 15 de Diciembre de 2017 18:40

---

En esta señalada ocasión, la Fundación Federico Fliedner ha sido premiada en reconocimiento tanto a las actividades culturales que han sido organizadas por la misma en este año 2017 en **conmemoración del V Centenario de la Reforma Protestante**, como a la **contribución de la institución protestante a la educación en España desde finales del siglo XIX**, abanderando los valores de vocación de servicio a las personas, de compromiso social y de innovación y excelencia.



**Víctor Jara**, presidente de la [Asociación Premios Ciudadanos](#) y entidad convocante de los galardones, ha dado la bienvenida a todos los asistentes y ha destacado el significado del concepto de ciudadanía en medio de la dinámica y cambiante sociedad en la que vivimos. Tras su intervención,

**Manuel Núñez**

## La Fundación Fliedner recibe el Premio Ciudadanos

Escrito por Fundación Federico Fliedner  
Viernes, 15 de Diciembre de 2017 18:40

---

, presidente del Jurado, destacó “que, precisamente, todos los premiados contribuyen con su labor diaria a construir ciudadanía en nuestra sociedad”.

**Marcos Araujo**, vicepresidente de la Fundación Federico Fliedner, ha sido la persona encargada de recoger el galardón, un premio entregado por el **Padre Ángel**, que de modo emotivo puso en valor los lazos de hermanamiento que hay entre todos los cristianos.

Especialmente significativo ha sido para la Fundación Federico Fliedner recibir el premio en el **Ateneo de Madrid**

, una institución de la que el propio Federico Fliedner fue miembro en su época, símbolo de su interés por la cultura y la sociedad española del momento. Precisamente, testimonio de ello se encuentra en la exposición “

[1517-2017, rescatando un tesoro PROTESTANTE](#)

”, actualmente abierta al público, y en la que puede verse la tarjeta de asociado del pastor Federico Fliedner a esta institución representativa de la élite cultural del país.

## ENTREVISTA A SALOMÉ ARNÁIZ

Actualidad Evangélica (Radio) entrevistó a **Salomé Arnáiz González, responsable de Relaciones Institucionales de la Fundación F. Fliedner** para conocer su valoración sobre este reconocimiento.

Fuente: Fundación Federico Fliedner